## **LA SEYNE**

## La Seynoise fête Sainte-Cécile, ce dimanche

La toujours jeune société musicale «La Seynoise», qui va entamer sa 178º année, reste fidèle à la traditionnelle patronne des musiciens et vous convie à son concert de «Sainte-Cécile», ce dimanche 19 novembre, à 16 heures.

C'est encore une fois le chapiteau de la mer, à Saint-Elme, qui se prêtera à cet événement en accueillant, avec la cinquantaine de musiciens, le vaste public des mélomanes seynois. L'ensemble de la philharmonique, avec ses solistes de talent, s'est préparé pour vous offrir un programme plein de fougue, de musiques et de chansons contemporaines dont vous saurez sans doute reprendre les refrains.

Une entraînante première partie, sous la baguette de Christine Reggiani, précédera un hommage à Gilbert Bécaud, sous la direction de Jean Arèse et colorée par la voix de Jean-Luc Bruno, assurant également la présentation de ce chaleureux concert.

L'entrée est libre, mais il sera prudent de ne pas arriver trop tard, le nombre de places étant limité.

J. D.

Renseignements: http://seynoise.free.fr



Un rendez-vous avec les musiciens, le chef, Jean Arèse, et la tradition qui perdure depuis 1840.